
 
 
 

 

Date   : Dimanche, le 26-05-2019 

Thème  : LES HOMMES QUI ONT BOULVERSE LE MONDE 

Orateur  : Fr. PAMPHILE VUNDA (PASTEUR) 

Lectures  : ACTES 16 :39-40 ; ACTES 17 :1-9 

 

Pour clôturer la semaine dédiée à L’évangélisation mondiale, notre message d’aujourd’hui 
est au sujet des hommes qui ont impacté leur environnement. De ce fait, nous allons 
apporter une lumière sur le concept « monde ». 

Par « monde » nous comprenons :   

1. L’univers, cosmos créé par Dieu (jean 1 :10) ; 
2. Une terre habitée (Matthieu 24 :14) ; 
3. Humanité que Dieu aime et qu’il veut sauver ; 
4. Un monde pécheur et mauvais, un état d’esprit, une façon de vivre de ceux qui 

veulent vivre sans Dieu et loin de lui (1 jean 2 :15-17) ; 
5. Le siècle présent, une société profane vivant par contraste au peuple de Dieu 

(Romain 12:2). 

 

Qu’entendons-nous par les gens qui ont bouleversé le monde ? 

Selon la version Darby, nous situons le concept « monde » aux définitions 2,4 et 5 citées 
plus haut. 

L’histoire de la Bible, nous informe que la Thessalonique a été l’un des points 
d’évangélisation en Europe. Il est clair que dans l’évangélisation de cette ville, Paul et 
Silas ont été les artisans de cet impact. Emprisonnés, maltraités, leurs bouches n’ont 
jamais été fermées. Sans armes, sans considération, sans titre, ces deux hommes ont 
imposé Christ à Thessalonique. L’exemple de Jésus-Christ nous en dit autant ; avec ces 
douze apôtres, faisant d’eux des points de départ, le monde a été impacté. 

Nous sommes des points de départ de l’évangile où que nous soyons, peu importe nos 
conditions (Persécution, maladie, pauvreté…). 

Pourquoi notre monde reste-il sans impact de l’évangile ? La réalité est que ces chrétiens 
sont soit non convertis (des incroyants) ne constituant pas des points de départ, soit des 
points de départ désactivés (Chrétiens endormis). Ce deuxième groupe des chrétiens 
sont ceux qui ne comprennent pas leurs visions, leurs missions. 

Utilisons donc nos bouches pour l’évangile comme Paul et Silas l’ont fait 1 jean 5 :4, et 
non comme instrument de critiques non constructives. Ne pas évangéliser constitue un 



 
 
 

 

crime. Le livre des Proverbes, 29 :2, nous explique cette pensée, c’est la responsabilité de 
l’église.  

Que faisons-nous donc de la bonne nouvelle reçue de Dieu ? 

Les premières persécutions des chrétiens ont donné naissance à plusieurs églises.  

Dieu nous fait passer parfois par de moment des peines, pour nous activer, raviver notre 
flamme.  

Propageons donc la bonne nouvelle, l’évangélisation nous concerne tous.  

 

Comment y arriver efficacement ? Voici quelques conseils : 

1. Ressembler à Jésus-Christ Actes 17 :2 a, Luc 4 :16, marcher sur les pas du Christ ; 
2. Etre ami de la Bible, parole de Dieu, Actes 17 :2 b, Josué 1 :8, Colossiens 3 :16 ; 
3. Prêcher toujours Christ ressuscité comme message central et pilier de notre foi.  

Es-tu un point de départ activé bien aimé ? 

 

Que Dieu vous bénisse !!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


